



8 Pièces

287 m²

Réf. W-02XL7L

3 550 000 €

Les Issambres

Maison à vendre (83380)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Située dans les hauteurs de San Peire, à seulement deux pas du centre des Issambres, cette villa contemporaine de 300 m² offre un cadre de vie unique, mêlant élégance, modernité et nature. Jouissant d'une vue spectaculaire sur le Golfe de Saint-Tropez et la baie des Sardioux, elle s'inscrit dans un environnement préservé et apaisant. Dès l'entrée, vous serez séduit par l'agencement raffiné et les prestations haut de gamme de cette propriété, qui dispose d'un ascenseur intérieur reliant les différents niveaux. Au rez-de-chaussée, trois chambres en suite ouvrent sur des terrasses couvertes, ...

Located in the hills of San Peire, just a stone's throw from the center of Les Issambres, this contemporary 300sqm villa offers a unique living environment, blending elegance, modernity, and nature. Enjoying a spectacular view of the Gulf of Saint-Tropez and the Bay of Sardioux, it is set in a serene and protected location. From the moment you enter, you will be captivated by the refined layout and high-end features of this property, which is equipped with an interior elevator connecting the different levels. On the ground floor, three en-suite bedrooms open onto covered terraces, providing a ...

ENGEL & VÖLKERS CÔTE D'AZUR

13 rue des États Unis - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

